

学校便り



## 力を合わせ

## 縄瀬小

第2号

令和5年5月1日発

※ 学校、家庭、地域がワンチームで子どもの健全な育成を目指したいという思いを込めてつけました。

### 身に付くまで、習慣になるまでが勝負

4名の1年生を迎えたスタートした4月もあつという間に

過ぎ、1年生はすっかり学校に慣れたようです。また、1年生の加わった登校班をはじめ、新しい班で元気に登校する児童の姿を保護者の皆様や地域の方々に見守っていただき、誠にありがとうございます。

さて、先日の、全校集会で「飛行機が飛び立つ時、積んでいる燃料の約3分の1を使い、後は浮力を生かして少ない燃料で遠くまで飛ぶこと」を例に、はじめはスピードが出るまで（慣れるまで）は大変だけれど、そこから先は、いつも続けることで、よい習慣として身に付くので、やる気のあふれるこの時期を大切にしてほしい旨の話をしました。これは、あいさつや勉強、運動、手伝い等、多くのことに当てはまります。がんばろうとしたことを1度やめてしまうと、次、もう一度始めるためには、心身共にかなりの労力を求められることは、大人であれば少なからず経験してきているのではないかでしょうか。習慣として身に付けたことも「宝物」、がんばろうと決めたことを続けることも、いつかは自信や地力につながる「宝物」。学校の教育目標には「たくましく生き抜く力」、重点目標にも「粘り強い心の育成」があります。学校や家庭で諸活動を続ける子どもたちのがんばりが、将来の日々の生活を支える基盤となるよう学校、家庭で協力して見届けてくよう御協力をお願いいたします。



### 規則正しい生活のリズムで

学校が始まってからおよそ1か月、なわぜっ子

は、よい1年のスタートを切り、やる気にあふれた姿で毎日の学校生活を楽しんでいます。5月の学校生活にスムーズに入るためにも、5月の大型連休では思い出づくりは楽しみながらも、生活の基盤となるリズムを壊さないように、深夜まで起きていることやゲーム、SNS等の長時間の使用などはしないよう各御家庭で声かけをお願いします。

### ・5月の主な行事・

- |        |         |
|--------|---------|
| 3日（水）  | 憲法記念日   |
| 4日（木）  | みどりの日   |
| 5日（金）  | こどもの日   |
| 9日（火）  | 全校4時間   |
| 10日（水） | 全校4時間   |
| 14日（日） | PTA奉仕作業 |



- |        |              |
|--------|--------------|
| 16日（火） | くれよん号来校      |
| 17日（水） | 心臓検診（1年）     |
| 19日（金） | 教育相談         |
| 23日（火） | 児童集会         |
| 24日（水） | 耳鼻科健診（1, 4年） |
| 25日（木） | 体力テスト クラブ活動  |
| 30日（火） | 代表委員会        |
| 31日（水） | 研修のため全校4時間   |

※ 昨年同様に学校の様子や今日の給食は、学校のホームページ「学校の様子（過去分）」で紹介しています。